

## CAE VERSUS PGU

●El Gobierno anunció para septiembre presentar una fórmula integral para dar solución a todos sobre las deudas del CAE.

Respecto a los datos relevantes del CAE, un 78% de los egresados en etapa de cobro no tiene una cuota superior a 2 UF o \$75.000, respecto al promedio de la cuota es 0,88 UF o \$33.000, y el saldo promedio de deuda es 179 UF o \$6.700.000.

Los datos muestran que para la gran mayoría, el pago de la cuota del CAE es absolutamente abordable, pues los deudores son personas con estudios superiores terminados o con años de estudios superiores cursados, por lo que sus ingresos no deben ser bajos.

Pero la pregunta relevante es por qué se priorizan recursos escasos para quienes tienen todas condiciones favorables en el futuro en desmedro de quienes ya no las tienen, como lo son los pensionados.

La iniciativa del Gobierno demuestra la total desconexión entre la realidad y la necesidad de nuestros pensionados, quienes construyeron este país en condiciones más desafiantes que las generacio-

nes actuales, a las cuales hoy se les busca beneficiar, en desmedro de usar esos recursos para mejorar las PGU.

*Eduardo Jerez Sanhueza*